Das Europäische Tischtuch

Ein Kunstprojekt von Johannes Volkmann



Dienstag, 4. Juni 2024

Wir sperren die Bärenschanzstraße für das Europäische Tischtuch und feiern. Im Rahmen der Internationalen Tage der Evangelischen Hochschule Nürnberg (EVHN) macht das Kunstprojekt Verkehrsschilder der Gerechtigkeit Station in Nürnberg. Der 15 Meter lange Tisch ist Ausstellung, Bühne und Begegnungsort zugleich.

Herzliche Einladung

Evangelische Hochschule Nürnberg Bärenschanzstraße 4

10-17 Uhr

Gespräche und Begegnung

17.30 Uhr

Eröffnung mit Reden und szenischem Spiel Angelika Krautzberger, EVHN Wiebke Winter, Menschenrechtsbüro Nürnberg Prof. Dr. Kathrin Winkler, EVHN Johannes Volkmann, Künstler

Gemeinsames Essen am großen Tisch

18.30 Uhr

Human Rights Crowd-Singing
Songs zum Mitsingen – mit Lyrics und Begleitung

Kontakt volkmann@dasPapiertheater.de www.verkehrsschilder-der-gerechtigkeit.de







Projektpartner